

Antrag Nr. 13-O-20-0038
SPD-Fraktion

Betreff:

Zebrastrreifen
- Antrag der SPD-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, von der Vielzahl der im Ort im Zusammenhang mit der Verlegung von Internet-Leitungen provisorisch erstellten Zebrastrreifen derer zwei dauerhaft zu erhalten, nämlich den in der Stolberger Straße zwischen der Gaststätte Wiesengrund und dem San-Sebastian-Platz und den Zebrastrreifen im Hessenring parallel zur Horschheimer Straße.

gez. Dr. Gerhard Uebersohn
SPD-Fraktionsvorsitzender

Wiesbaden, 21.08.2013